VERANO. TE DESEO

Publicado por: secreet50

Publicado el: 17-6-2011 12:31:26

Verano, no vienes?

Cuando habrá calor, para por la mañana ir a pasear por la playa.

En muchos sitios hace calor, aquí no.

Necesito tanto de coger aire y pasear!

De salir de esta casa fría, de no mirar siempre las mismas cosas, de cambiar mi entorno, de sentirme libre, coger aire con sabor a mar!

Tener un espacio sin límite, no estando siempre a cruzarme con quien no quiero y casi me obligan a tragar su presencia, si los amigos que ya marcharan me echaran una mano!

Si me ayudaran! Creo que desde el Cielo se puede conseguir todo, por eso les pido que recuerden a Dios que se acuerde de mí, me quite de este suplicio en que tengo que vivir, por favor, si e pecado ya lo e pagado, seguro que sí.

Es difícil, tener salud, dinero, ganas de gozar la vida en plenitud y no poder hacerlo, quizá sea cobarde, o piense que tengo fuerzas y soy flaca, que se yo!

Como en una tela de araña, mi esfuerzo es tremendo para salir de ella y nada consigo. Ya estoy agotada, sin esperanza, me voy bajando, casi rozo el suelo, sin ganas de hacer nada, luchar para qué?

Son muchos días y horas, se que está en mis manos, sacudirme y marchar, pero... mi corazon no me deja, que abandone mis hijas, ellas debían y tienen obligación, de ayudarme, no lo hacen, no.

Que podre hacer? No lo sé. El cruce donde estoy, machaca, mi voluntad. Que vida!

Siempre ha sido así, por pena e penado una vida entera, por pena he llorado, por pena no viví, por pena he sufrido, por pena me he anulado.

Y para qué? Para nada tener que me guste, para no poder amar a quien deseo, para continuar llorando, ahora sin lágrimas, ya no las tengo.

Por esto todo quería el verano, fingiendo que era libre, fuerte, sin pena por nadie y sin andar a encontrones visuales con quien me está paralizando en el cruce.

Yo, esta triste y dulce criatura, que tanto bien deseo a los demás, yo esta mujer, que con la mano quemada de hacer la comida, para ellas, con dolores, dejo que el sin vergüenza que vive en mi casa, se siente a mesa y coma también.

Escribir no llega, tenía que hablar y grabar lo que siento y lo que pasa.

Algo tendrá que existir, más allá del horizonte, algo que se no ve, pero que es dueño de nosotros, por eso tengo aun un casi nada de fe, para pensar que mañana será mejor, para mí y que más temprano de lo que pienso, se arreglara, todo para mi bien.

De rodillas, humildemente, pido a Dios, su ayuda, por favor déjame vivir y no me quites mi amor. Oporto, 16 de Junio, de 2011

Carminha Nieves